

## Serentak Jumat Berkah, Kodim 0809/Kediri beserta Koramil jajaran kembali Bagikan Takjil buka puasa

Basory Wijaya - KEDIRI.JURNALIS.ID

Apr 15, 2022 - 19:53



KEDIRI – Bertempat di Depan Kodim 0809 Kediri, Jalan Ahmad Yani No.16 yang diikuti oleh 23 koramil Jajaran menggelar acara Jumat Berkah. Hadir dalam acara ini, Dandim Letkol Inf. Ruly Eko Suryawan, S.Sos yang diwakili Kasdim 0809/Kediri Mayor Arh Dian Kristianto, para perwira staf Kodim 0809/Kediri fan Ibu Ketua Persit Cab. XXV ,Sebanyak 500 paket dibagikan langsung kepada

para pengguna jalan pada Jumat Sore (15/04/22).



Saat dikonfirmasi awak media Kasdim menyampaikan, bahwa kegiatan ini serentak digelar di jajaran Korem 082 Citra Panca Yudha Jaya dalam rangka Bulan Ramadhan. “Kegiatan ini bakti sosial ini digelar serentak dan Insya Allah akan digelar berkelanjutan. Agar menambah keberkahan bagi kita semuanya,” terang Mayor Arh Dian Kristianto

Sore ini, Kodim membagikan sebanyak 500 paket takjil sementara ditambah seluruh jajaran koramil, Selain Kodim, di semua koramil juga melaksanakan minimal 100 bungkus, Sehingga total 2.800 paket takjil yang dibagikan di wilayah Kodim 0809/Kediri. Kami menghimbau agar warga selalu menjaga protokol kesehatan dan segera melakukan vaksin booster,” terang Kasdim.

Kasdim juga menambahkan, mohon kerjasamanya untuk seluruh warga kediri agar melakukan vaksin booster dengan Harapan Pelaksanaan Idul Fitri nanti bisa

berjalan dengan kondusif, aman dan ekonomi masyarakat meningkat. Imbuhnya

Kegiatan Jumat Berkah serentak ini juga tampak digelar di depan Koramil 0809/08 Kras. Terlihat Kapten Arh. Ajir bersama pengurus Persit dan anggotanya membagikan takjil kepada warga melintas di Jalan Raya Kediri – Tulungagung “Sesuai perintah pimpinan dan sekaligus sebagai bentuk kepedulian kami, memeriahkan Bulan Ramadhan agar berjalan aman dan berkah buat kita semua Khususnya Anggota Koramil 0809/08 Kras. Kami bagikan sedikitnya 160 paket takjil kepada pejalan kaki maupun pengendara yang melintas. Sekaligus kami ingatkan untuk tetap selalu menjaga protokol kesehatan,” terang Kapten Ajir. (ombess)